

SHAHIN BRAUCHT EURE HILFE!



Anderen zu helfen, ist Shahin Nouris größte Leidenschaft. Als Neurologe kümmert er sich hingebungsvoll um das Wohl seiner Patienten. Doch nun ist er selbst dringend auf Hilfe angewiesen, denn er ist an einer aggressiven Art von Lymphknotenkrebs erkrankt! Um sein Leben zu retten, muss schnellstmöglich ein:e Stammzellspender:in gefunden werden. Shahin stammt aus dem Iran und ist kurdischer Abstammung. Sein Medizinstudium absolvierte er in Deutschland und arbeitet nun in New York.

Da Shahin größtenteils kurdischer Abstammung ist, gestaltet sich die Suche nach seinem genetischen Zwilling besonders schwierig, denn nur wenige Menschen, die einer ethnischen Minderheit angehören, sind als Stammzellspender:innen registriert. Die Wahrscheinlichkeit für Shahin eine passende Spenderin oder einen passenden Spender zu finden, ist unter Menschen mit kurdischen, türkischen oder persischen Wurzeln am größten. Shahin bittet: „Macht mit und lasst euch registrieren! Alle Kulturen sollen sich angesprochen fühlen. Vielleicht sind eure Stammzellen die Rettung für mich oder andere Patientinnen und Patienten.“

**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

(zwischen 17 und 55 Jahren)

**HIER GEHT`S ZUR
REGISTRIERUNG:**

www.dkms.de/shahin
#Hope4Shahin

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.
Bitte unterstütze uns:

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE64 6415 0020 0000 2555 56

Verwendungszweck: Shahin

dkms.de



Folg uns auf

